



Taking Custody, Giving Access: A Postcustodial Role for a New Century

JEANNETTE A. BASTIAN

RÉSUMÉ

Cet article considère la relation entre la garde des documents et leur accès en mettant l'accent sur le rôle vital que joue l'accès aux documents historiques dans la construction de la mémoire collective. Il explore le principe de la garde des documents tel qu'il a été développé principalement dans le monde anglo-saxon, son arrière-plan historique ainsi que son évolution au milieu du XXe siècle en postcustodialism. Enfin il suggère que l'accès doit avoir un rôle primordial pour les archivistes ayant la garde des documents dans le siècle qui commence.

ABSTRACT

This article considers the relationship between custody and access focusing on the vital role that access to historical records plays in the construction of community memory. It explores the principle of archival custody as it has developed primarily in the English-speaking world, its historical background, its mid-twentieth century evolution into postcustodialism, and suggests that access be a primary role for the custodian in the new century. Counterpoint